

修学旅行に行ってきました

ようやく9月6日(日)～8日(火)まで、待ちに待った修学旅行に行ってきました。この半年間、修学旅行に本当に行けるのだろうか。また、行けたとしても生徒の皆さんにとって思い出に残り、満足感を味わえる修学旅行になるのだろうか。という思いが、私の頭から離れることはありませんでした。

第2波と思われる非常に厳しい感染状況となり、8月に入ると愛知県は緊急事態宣言を出しました。状況が好転し8月24日には緊急事態宣言が解除になり、これなら行けると判断しました。しかし、間近になっての台風10号発生のお知らせには愕然としました。そんな中でしたが、おかげさまで台風の影響は最小限となり、無事に全日程をこなして、帰着することができました。受け入れ側のホテルや施設が本当に感染予防対策に気を使って対応をしてくれました。それらの対応を見るにつけ、私たち旅行者側にコロナ対策について気の緩みがあり反省させられました。修学旅行が終わりましたが、今後2週間は特に健康観察を入念に行い、何か異変がありましたら連絡をしてください。3年生の生徒の皆さん。これからの2学期の学習や行事に力を入れ、最後の中学校生活を思い出の残るものにしていきましょう。保護者の皆様には、この厳しい状況下に大切なお子様を修学旅行に行かせていただくことに同意され、学校におあずけいただいたことに本当に感謝いたします。ありがとうございました。



＜初日集合の様子＞

1日目富士急ハイランド・サファリランド

バスに乗って2回目のネオパーサ清水SAで休憩をした後、ハイランド組とサファリ組にバスを乗り換え目的地に向かいました。台風の影響なのか雲が多く、富士山はなかなか全体を見ることができませんでした。雨が心配でしたが、ひどく降られることもなく、楽しむことができました。



＜1日目富士サファリパーク・富士急ハイランドとホテルの様子＞

2日目河口湖周辺・伊豆高原研修

2日目は、研修の日です。午前は鳴沢氷穴、富岳風穴・富士世界遺産センターで。午後は伊豆高原に移動して8種目の研修を行いました。その後はペンションに分かれて食事や触れ合いタイムなどで楽しみました。



<2日目研修とペンションでの様子>

3日目クラス別研修

3日目はクラス別研修です。自分たちで決めたコースに行き研修をします。クラスの集合写真も取らないといけないのですが、急に雨が降ってくるので予定していた場所で撮影できず、苦勞したクラスもあるようです。帰りは刈谷ハイウェイオアシスでコース別に分かれて帰着しました。新東名で事故があったようで、帰りが遅くなり申し訳ありませんでした。



<3日目クラス別研修の様子>

☆ホームページでも学校の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。 <http://www.obu-c.ed.jp/obu-j/>